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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 
Aū‘dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 
Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 

yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F’āiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. 
Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 

                             我从被驱逐的恶魔上求主护佑. 奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

      我们神圣的先知（愿主福安之）说: 

 إنَّ اللهَ جَميلٌ يحِبُّ الجَمالَ

 “真主是美丽的，他爱美丽。”恶魔是丑陋的并且他喜欢丑陋。真主对穆斯林和信徒的命令是
为了让他们变得美丽。真主使⼀切都完美⽽美丽。为了让⼈们保持这种美，他发出了命令。有
许多事情要做。还有很多事情不能做。⼈们认为有些事情是允许的，他们可以去做。所以他们
在不知情的情况下做了这些事。他们说，“它能造成什么伤害?它是美丽的，我将会这样做，就
没有罪了”，然⽽它是⼀种罪，伤害和丑陋。 

       许多孩⼦，年轻⼈，⼥⼈和男⼈做事情，并认为他们正在做重要的事情。他们在身体上做
设计，有⼩的，有⼤的，像地图⼀样。他们叫它纹身，。这是⼀种罪恶，是被禁⽌的。做它是
不好的。很久以前在⼤⻢⼠⾰，当我们还是孩⼦的时候，有部落会做这个。⼈们会很讨厌他
们。他们认为他们很丑。恶魔把它颠倒过来，使它看起来美丽，⽽实际上它是丑陋的。当你做
它，你就⽆法摆脱它。如果你改变主意或不喜欢它，它将脱不下来。 

      因此，那些没做的⼈，就不要去做。这对你来说既是⼀种罪，也是⼀种伤害。当真主禁⽌
某件事时，是为了我们受益。如果你这样做，你会看到它的害处。他们说，这只会伤害我。那
就受你的伤害吧。当⼀个⼈在不知情的情况下纹身时，愿真主宽恕他，他会设法继续下去。但
从那时起，不要考虑想要接近拥有它。⽆论⼤还是⼩都没有关系。这是⼀种罪恶。它是丑陋
的。 

       ⼈们认为它很美，但你⽆法摆脱它。你可以剪掉头发或胡⼦，它们会重新⻓出来。但这将
伴随你直到你死去。愿真主保佑你不要带着它出现在审判⽇。到那时你就不知道该怎么办了。
但当你后悔，后悔做了这件事，若主意欲真主将会原谅你。这是⼀件很重要的事情。恶魔把丑
和美、坏和好结合在⼀起。⼈们经常在很⼩的时候就做它。但是我们现在看，⼈们变得越来越 



⽆知。现在⽼年⼈更经常这样做了。有⼀个⼤智慧，真主把它变成了⼀种罪。真主知道，各种
疾病会因此⽽出现。愿真主保护我们。 

      若主意欲愿我们把美丽看做美丽，愿我们不要把丑陋看做美丽，。愿真主使我们的意志坚
定。警觉的⼈不会做某些事情。他们会想，如果我做了会有什么后果呢?即使我改变主意，也
⽆法移除它。”如果⼈们这么想，他们就不会去做。愿真主指引⼈们。愿真主保护我们远离恶
魔的邪恶和我们⾃我的邪恶。 

       成功来⾃于真主.法体哈.   
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